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COMPTE – RENDU DE LA REUNION DU 1 février  2023  
 
 

 
Présents :   Philippe DEMYTTENAERE , José GEORGES ,René GHYSELS ,  Victor Masson,  Guy JEANFILS , 
Harry WALLING ,  Raymond MOHIMONT , Jacqueline GOFFINET . 
 
Administration Communale :    Aurélie FLABAT et Jordan GODFRIAUX  . 
 
Excusés :    Josiane DEWOLF  , André COLON . 
 
 
Nous passons   en revue les divers points  à l’ordre du jour .  
 

1. Adoption du CR de notre dernière réunion du 11 janvier . A rectifier : Aurélie F. : excusée .     
 

2. A propos de notre flyer :   
 

Harry nous remet les flyers  à distribuer par quartier . 

Renseignements pris  le prospectus est  bien exonéré  de la taxe communale .  

Jordan nous enverra  la liste des rues  de l’entité . Chacun coche  les rues qu’il compte 

distribuer  et Harry coordonne le tout . Des flyers seront remis  à l’Administration 

communale à disposition des habitants intéressés .   

 
3. Sécurité routière :   

 
Présentation AWSR prévue le 1er mars à 14h00’. 
Il faut prévoir  paperboard  ( Aurélie ) , projecteur et écran . La commune soigne pour le café  
et l’eau ( Aurélie et Malika ). les biscuits ( Jacqueline) . La présence d’une personne  
responsable de l’informatique  est requise dans les locaux  de la maison communale  , pour le 
cas où un problème se poserait .  
Une présence est requise pour la mise en place  à 13h00’ .  
Le nombre minimum  requis est atteint .  
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4. Guide des aînés :  
  

Une première réunion a eu lieu chez Jacqueline  avec Harry et José .  
Ce n’est pas évident . 
Il faut d’abord établir une table des matières et avancer point par point  de préférence 
au local ‘’ papote ‘’  pour un accès internet plus aisé .  
On envisage de ne pas citer le nom des responsables  car cela change régulièrement.  
Tenir compte des changements  prévus par la Commune  et au CPAS au niveau de la 
téléphonie .  
  

5. Fraction numérique :  
  
 A la suite du constat  sur base des chiffres qui nous  ont été transmis  Philippe se demande ce 
 que nous pouvons faire . 
 La Commune  doit éviter de supprimer  les services au public  et prévoir une personne à 
 l’accueil  pour aider à trouver des solutions pour ceux qui ne manipulent pas internet .  
    

6. Informatique :  
 
Harry a déjà informé et aidé 48 participants .   
 

7. Infos communiquées par Jordan :  
 
1. Travaux avenue Wilmart :  

 
A l’aide d’un plan Jordan nous présente le schéma et le timing ( provisoire ) des travaux 
de réfection de la chaussée :  
- Projet à long terme dont la première réalisation  a été lancée en 2021 
- Projet coupé en morceaux pour des raisons budgétaires ( budget de +- 3 millions 

d’euros )  
- La Commune intervient pour une partie  
- Accord sur le projet par le Ministre compétent : appel d’offres suivi d’un accord et 

ensuite seulement  démarrage des travaux . 
- La Commune sera particulièrement attentive aux problèmes  mobilité et d’accès aux 

commerces sur la Place du marché . 
 

2. Seniors consultants :  
 

- Jordan comprend les difficultés de recruter des personnes motivées pour rentrer 
dans le groupe  

- En dehors de la présence d’Aurélie , il propose une présence de sa part ou d’un 
représentant du CPAS  au moins une fois par trimestre ;  

- Une nouvelle assistante sociale a été engagée ( Céline ) mais difficulté pour elle et 
pour Véronique BIDOUL d’être présentes le mercredi  après – midi . 

- Laurent DEMAN a également des difficultés pour une présence à ce moment .  
- Une solution : déplacer nos réunions  par exemple le 1er mardi du mois à 14h00’ .  
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8. Tour de table :  
 

- Dîner annuel le 10 mars  à ‘’ La Suite ‘’ : le choix du menu est décidé . Chacun doit  
préciser  son choix personnel pour le 15 février .  

- Formation FB proposée  via  Aurélie par  une personne  qui en a fait la proposition  . 
Voir le coût . Aurélie se renseigne .  

- Forum CCCA :  
 . possible au Perwex en semaine ( ½ salle )  
 . période  septembre / octobre  
 -       voir pour le catering : budget à négocier  avec la Commune   
 - 3 à 4 personnes nécessaires pour encadrement des ateliers outre de 
  l’aide pour les aménagements  de la salle . 
 

- 1 Junior pour 1 senior : Jordan confirme qu’une autorisation supplémentaire pour un 
chauffeur n’est pas acceptée .  Philippe précise  qu’il ne s’agit  pas d’un chauffeur 
supplémentaire mais d’un remplacement . Jordan promet de renégocier .  

- Rue de la Gobie : nouvelle construction en cours qui va encore diminuer la visibilité . 
- Activité : essayer de créer une nouvelle activité pour attirer de nouveaux membres .  

 
 

 Nous nous donnons rdv  le mercredi  1er mars   2023 à 14h00’ pour la réunion AWSR .   
 
N’oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochaine réunion   .  
Bonne semaine  .  
   
 
René   GHYSELS 
 
 
 


